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一般質問提出 

議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 笠野眞喜 
人口増加策につい

て 

 

① ＴＳＭＣ熊本進出に伴い、工場勤務の方の住居が必要と思われるが、村と  

して対策を計画しているか問う。 

② ソニーに村有地を売却して、住宅を建設してもらう考えはないか問う。 

③ 子育て世代の方からの要望で、子ども広場の考え、計画はないか問う。 

 

村 長 

 

担当課長 

２ 市原恵一 

感染症対策を踏ま

えた避難所のあり

方・災害弱者への対

応について 

熊本地震発生から５年８カ月経過。有事の際、感染症対策への対応を想定

しながら村民の生命を守るため、実現性のある避難所のあり方を検討すること

が重要である。 

そこで、次の３点について伺う。 

① 複合災害への対応 

コロナ禍の中で、自然災害等が発生した場合、いわゆる複合災害が起こった

場合に避難所のあり方、運営についてどのような対策・対応を考えているのか。 

また、新型コロナウイルス感染症に対する避難所対応のマニュアル等は定

めてあるか。 

② 避難所開設時の運営用品、初動対応用備蓄品の配備状況を問う。 

③ 災害弱者への対応についての考えを問う。 

村 長 

 

担当課長 
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３ 
橋本 功 

行財政改革につい

て 

①  村長が目指す南阿蘇村の将来像「誰もが住みたい、住み続けたい南阿蘇

村」の定義について伺う。 

②  三役の給与減額等、身を切る覚悟で財政改革を示されているが、財政状況

にどのような変化がもたらされているか。進捗と今後の見通しについて伺

う。 

村 長 

 

担当課長 

小中学校の２学期

制について 

①  ２学期制を導入することにより、どのようなメリット、またデメリットは

どのようなことがあるのか伺う。 

②  小中学校において、様々な教育効果を生み出すことが可能と考えられる。

２学期制を導入してはどうか。 

教育長 

 

担当課長 
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４ 辰巳和美 

白水小学校のプー

ルについて 

 旧白水小まで移動するので、授業時間が短くなり、特に、低学年にとっては

体力的な負担も懸念される。 

 改修の際、プールも小学校用にすべきだったのでは。 

村 長 

 

教育長 

 

担当課長 

多様性な子ども達

を支える支援学級

について 

近年、子ども達の多様性を踏まえ支援学級が増えている。 

現在、教室が足りていない学校もあると聞いている。今後教室を増やし、支

援員の増員は考えているのか。 

村 長 

 

教育長 

 

担当課長 

村内の街灯の設置

について 

大津町、高森町に比べて、村内の街灯の暗さが目立っている。 

いつまでに LEDに変えるのか、また、通学路に増設する計画はあるか。 

村 長 

 

担当課長 

 

 


